
D. Gabriel Bultó Martí
Preparador de los equipos juveniles del C. D. Granollers,

al que el próximo sábado se rendirá merecido homenaje

Así como con el primer equipo,
el Granollers siempre se hade con

formar, salvo rarísimas ocasiones,

con una clasificación intermedia en

las competiciones de liga, en cam

bio, con el equipo juvenil, desde

hace más de una década, siempre
se han logrado brillantes campañas,
Ilegando siempre, cuando menos, a

los cuartos de final del Campeona
to de Cataluña, teniendo como apo

teosis la temporada 62-63 en la

que, además de quedar campeones

regionales, se Ilegó a las semifi

nales del Campeonato de España.

Dicho de esta forma, parece que

ha de ser lo más natural del mun

do, pero si hacemos comparaciones
y decimos que en España hay más

de setecientos equipos juveniles,
entonces ya tiene visos de hazaña

deportiva el quedar cuarto

cado.

Y factor importante, a no dudar

lo, en estas estupendas campañas,

ha sido el trabajo como preparador

de los equípos juveniles de Gabriel

Bultó.

Bultó, con un espíritu de traba

jo y amor al Club que le caracte

riza como una personalidad en el

mundillo futbolístico juvenil, ha ve

nido preocupándose desde hace mu

chos aí-ios en la formación de estos

aprendices de futbolistas que son

los que militan en la categoría ju

venil.

Y como sea que el próximo sá

bado por la tarde, se le rendirá jus
to homenaje por los méritos con

traídos en tal labor, creemos que la

oportunidad de la entrevista tiene

latente actualidad.

—¿Cuánto tiempo como prepa

rador de juveniles?
—Esta será la décima tempo

rada.

—¿Satisfecho de los resultados

obtenidos?

—Creo no se puede pedir más,

ya que siempre hemos Ilegado cuan

do menos, a los cuartos de final

del campeonato regional.
—Tu mayor alegría?
—El logro del título de campeo

nes regionales frente al Barcelona

y llegar a la semifinal del Cam

peonato de España, cosa ésta jamas

ilusionada y que, sinceramente,

difícil creo se pueda volver a re

petir.

po?
—Muy difícil, ya que como sa

bes, cuando el jugador cumple 18

años, obligatoriamente pasa a ca

tegorías superiores, con lo que de

hecho hay temporadas, como suce

de en la presente, que prácticamen
te se ha de renovar todo el equipo.
—¿Cuántos pasan a la categoría

de aficionados?

—Catorce.

—¿Y cómo se presenta la actual

temporada?

lograr un buen equi

-Como comprenderás con mu

cho trabajo al tener que renovar

el cuadro de jugadores.
—¿Solución?
—Pues con los doce que quedan

y algunos fichajes que llevo hechos,

espero que salvaremos airosamente

la papeleta.

—¿Es difícil encontrar jugado
res?

—Bastante, pues la verdad es

que el fútbol no se practica con

mucha asiduidad.

—Granollers, ciudad, ¿basta pa

ra nutrir el juvenil?
—No, pues como habrás obser

vado, son bastantes los jugadores
de poblaciones de la comarca que

militan en el Club.

—¿Características que pides en

los jugadores para ser fichados?

—Naturalmente que posean no

ciones de lo que es el fútbol. Ten

gan un buen toque de balón, y que

personalmente sean muchachosedu

cados y disciplinados. Esto último,

es cosa importantísima en esta ca

tegoría, ya que si colocas un gar

banzo negro en el equipo, puede
echarte a rodar toda la labor que

ejerzas en los demás.

-

jugador que te decepcionó

más por lo que de él esperabas?
—Martínez, delantero centro de

hace unas cuatro temporadas. Yo

creí en él cor-no auténtica figura del

fútbol, y sin embargo ya lo vistes,

jugó una temporada con el primer
equipo y después se diluyó de una

forma incomprensible.

-

que te rindió más sin que

lo esperases?
—Valls, un lateral que fiché por

que sí y que después me dio un

resultado sorprendente. Lástima

que al terminar de juvenil, se haya
dejado correr el fútbol.

—¿Los técnicos del Granollers,

prestan la atención debida a los

juveniles?
—Como en todas partes, casi

siempre se desestima lo que se tie

ne en casa para fijarse en lo de

fuera. Desde luego, en general, no

se ha tenido demasiada paciencia
con los juveniles.

—En la presente temporada pa

rece que las cosas van a cambiar

en este aspecto. ¿Tú que opinas?
—Si se tiene paciencia con el
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equipo joven que al parecer va a

ser el de la temporada, estoy se

guro de que se puede lograr un

brillante papel.
—

---¿Qué hubo de cierto sobre de

jar de cuidarte de los juveniles?

—Pues sí; la verclad es que de

bido a mis ocupaciones profesiona
les y las especiales características

del negocio, cada día me era más

imposible el tener que dejar el tra
bajo, además de que para mí era

un perjuicio económico y pensé en

dejar el fútbol.

—Nunca cobraste alguna com

pensación económica del Grano

Ilers?

—Puedo asegurarte que no.

—¿Y es que ahora las cosas van

a can-ibiar y por eso te quedas?

—De ahora en adelante, por lo

menos, los ratos que tengo que au

sentarme del trabajo, podré poner

otra persona en mi lugar, ya que

el Granollers me compensará eco

nómicamente.

—¿El equipo juvenil lo Ilevas tú

completamente solo?

—Así es y no solamente en el

aspecto deportivo, sino en el admi

nistrativo, pues yo hago de dele

gac.lo, pago los gastos de desplaza
mientos, etc., esto último, claro

que por cuenta del Granollers, nero

es trabajo que tengo que hacer 'lo.

—¿Ilusionado con el homenaje
que te brindará la afición local el

próximo sábado?

—Estas cosas siempre ilusionan,

pues vienen a ser como una com

pensación de los ratos que muy a

gusto, eso sí, he invertido en servir

al Granollers.

Pues ahora que los aficionados

locales sepan hacerse cargo de los

méritos contraídos por Gabriel Bul

tó, y seamos todos los que el pró
ximo sábado, nos demos cita para

testimoniarle nuestra adhesión y

simpatía en el campo del C. D.

Granollers. En verdad que su labor

ha sido de las que más han ene

ficiado directamente al fútbol lo

cal.
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